Sackgasse Biomasse -

zur Problematik der Agrarenergienutzung



Der Vortrag liefert einen Überblick über die derzeitige Agrarenergienutzung und ihre Perspektiven. Im Mittelpunkt stehen die vielschichtigen ökologischen und sozialen Probleme, die bei der Nutzung von "Biokraftstoffen" auftreten.

Thematisiert werden in diesem Zusammenhang Vertreibungen,

Arbeitsbedingungen in den Anbauländern, die Konkurrenz zu Nahrungsmitteln, Naturzerstörung, Gentechnologie, Umweltbelastungen, die vermeintlich positive Klimabilanz pflanzlicher Kraftstoffe sowie die

unbeholfenen Versuche, mittels Zertifizierungssystemen die Missstände in den Griff zu bekommen.

Der Referent war selbst mehrmals in Südostasien gewesen, hat dort viel über die Auswirkungen der Palmölindustrie auf Mensch und Natur erfahren, sowie viele weitere wertvolle Eindrücke gesammelt, die er durch ergänzende Fotopräsentationenin den Vortrag mit einfließen lassen wird.

Im der politielersak freitag, 15.5., 20 h, alarm.raum, lise-meitner-str. 10, og

www.alarm.blogsport.de / alarm-ev@immerda.ch